



山中魂

～正義 勇気 土根性～

新潟市立山の下中学校たより

令和7年1月7日発行

第22号 校長 武藤 雅雄

令和7年が始まりました

14日間の冬休みが終わり、今日から授業が再開しました。今朝の全校朝会では、冬休みの活動の様子を紹介した後、これから各学年、山中生全体に期待する姿について話をしました。

※図書館前の松ぼっくりの干支アート（来校者玄関・保健室にもあります）⇒



山中生に期待する姿 スライドを使って、各学年に期待する姿を説明しました。

1年生に期待する姿

- 3か月後は中堅学年。
- 中堅学年として、充実した学校生活を送りましょう。
- 後輩の手本となれるようなカッコいい2年生に成長しよう！

2年生に期待する姿

- 3か月後は最上級生＝山中の顔
- 学校生活すべてにおいて、最上級生の自覚・誇りをもとう。
- 山中の歴史と伝統を引き継ぎ、上を目指す3年生に成長しよう！

3年生に期待する姿

- 卒業まであと2か月
- 自分の手で進路を切り拓き、笑顔で中学校を卒業しよう。
- 4月からの新たな生活に向けてプラス思考で前向きな生活を！

3月4日が卒業式。3年生は今日と卒業式当日を入れても、登校するのはあと38日です。有意義な時間を過ごしてほしいと願っています。

3年生に期待する姿

- 卒業式
 - 3月4日(火)が卒業式
 - 自分の手で進路を切り拓き、笑顔で中学校を卒業しよう。
 - 4月からの新たな生活に向けてプラス思考で前向きな生活を！
- 山中に登校するのはあと38日

また、山中生全体に期待する姿は、12月の全校集会で話をしたように、学校生活や家庭生活での「成果を伸ばし、課題を克服すること」です。

- 「あじみこ+そ」「授業」「学級活動」「部活動」など充実した学校生活を送りましょう。
- 「メディアコントロール」「家庭学習習慣の定着」など充実した家庭生活を送りましょう。

山中生に期待する姿

学校生活の充実
⇒すべてが学び

夢や目標
の実現

家庭生活の充実
⇒メディア・コントロール
を克服すること



⇒日々の努力が、皆さんの夢や目標の実現につながります！

JOC新潟選抜チームの健闘

予選リーグは1勝1敗の2位で決勝トーナメントに進んだ新潟選抜。

1回戦は長崎選抜と対戦。残念ながら惜敗して上位入賞は果たせませんでした。全校朝会でこのことに触れ、選手3名とスタッフの長谷川先生へ、健闘をたたえる大きな拍手が送られました。

